

ASPIRACIÓN COMUNITARIA

Sector Conavicoop sigue con graves problemas de locomoción colectiva

Denuncia. Presidenta vecinal Esterla Gaete, manifestó que también esperan que se haga realidad Jardín Infantil y plazoleta.

CURICÓ. A pesar de las denuncias efectuadas hace algunos meses por la junta vecinal Villa Conavicoop II, han continuado presentándose los problemas de locomoción colectiva en tal sector. Así lo dio a conocer la presidenta vecinal, Esterla Gaete, quien, en contacto con diario La Prensa, recalcó que el sector Conavicoop II "no tiene locomoción colectiva", porque "la que antes existía entrando por El Bordo Uno, ahora no existe". "En un momento la Dirección de Tránsito Municipal hizo algo a la rápida, desviando el tránsito por Augusto Santelices, pero si la gente va hacia el sector de Las Brisas del Bordo, hay que

bajarse en Antuco y caminar muchas cuadras", indicó.

HOSPITAL NUEVO

Dijo Esterla Gaete que son muchos los problemas que siguen teniendo con la no existencia de locomoción adecuada. Los más afectados son los adultos mayores, más aún cuando no tienen cómo trasladarse al nuevo hospital. Destaca que las máquinas que existen y van a este centro asistencial dan primeramente la vuelta al centro de la ciudad y luego se trasladan al aludido recinto de salud, con una considerable pérdida de tiempo. Lo mismo sucede, dijo, para el traslado al Cesfam "Betty Muñoz" de la Sol de

Septiembre o al Cesfam Central. "Estamos en el siglo 21 y tenemos que caminar mucho para llegar a nuestro destino y considerar que un alto porcentaje de los que asistimos a reservar hora para atendernos de algún problema de salud somos adultos mayores y estamos perdiendo calidad de vida con los problemas de locomoción colectiva, sin que exista hasta el momento quien entregue una solución definitiva", expresó.

JARDÍN INFANTIL Y PLAZOLETA

Con respecto al proyecto de jardín infantil que se iba a ejecutar por parte de la Junji para el sector ve-

nal, la dirigente manifestó que han esperado bastante su ejecución, pero que ahora les han comunicado que su construcción se encuentra "en preparación", la que comenzaría en este verano. Dicen los vecinos que están rogando para que ello se cumpla.

Expresó la presidenta vecinal que están esperanzados como sector vecinal que se haga realidad lo más pronto posible la construcción de un jardín infantil, pero también esperan la habilitación de una plazoleta vecinal. "No tenemos ningún juego infantil para los niños, no tenemos nada de nada y por ello estamos gestio-

nando y peleando el proyecto necesario con Secplac municipal, el que

esperamos se haga ahora realidad", terminó señalando la dirigente.



Esterla Gaete, presidenta de Villa Coinavicoop, abordó algunas aspiraciones de su comunidad.